

17.12 Internationaler Tag zur Beendigung von Gewalt gegen Sexarbeitende

Eine Mordserie an Sexarbeitenden in den 80er Jahren startete den Kampf gegen die Gewalt gegen Sexarbeitende. Jährlich wird am 17.12 an diesen Kampf erinnert. Auch heute wollen wir darauf aufmerksam machen, denn die Lage ist noch immer prekär.

UNS REICHTS:

- vom Strafrecht kriminalisiert
- von der Politik nicht ernst genommen
- von der Kundschaft verleugnet
- vom medizinischen Personal verachtet
- von Unbekannten beschimpft

Vor allem TINF-, POC- und migrierte Sexarbeitende sind von der täglichen Gewalt betroffen. Sei es durch physische Gewalt, Diskriminierung oder Ausgrenzung.

Auch wenn das Bewusstsein in der Gesellschaft teilweise vorhanden ist, schlussendlich handelt es sich halt „nur“ um Prostituierte, Huren und Nutten!

Wer so eine Arbeit ausführt, müsse sich mit den Konsequenzen abfinden – diese Meinung suggeriert den Sexarbeitenden eine Mitschuld.

Schuld sind nicht die Sexarbeitenden selber, sondern die Stigmatisierung und Kriminalisierung von Sexarbeitenden.

Zeit, sich gegen dieses System zu wehren und Sexarbeitende effektiv (anstatt mit zusätzliche Repressionen und Verboten) zu unterstützen...

auch in der Schweiz:

SEXWORKERS.CH

Insta: @sxw.collective

17th Dec. International Day to end violence against sex workers

A series of murders against sex workers in the 80s started the fight against the violence against sex workers. The 17th december is still from big importance as the situation is still precarious today.

IT IS ENOUGH:

- criminalized by the law
- not taken seriously by politics
- denied by customers
- despised by medical staff
- insulted by strangers

Especially TINF-, POC- and migrant sex workers are affected by daily violence. Through physical violence, discrimination or exclusion.

Even if there is some awareness, in the end it is “only” about prostitutes, whores and hookers!

Anyone who does such a job should accept the consequences - this opinion suggests that the sex workers are complicit, and that the violence is their own fault.

It is not the sex workers themselves who are to blame, but the stigmatization and criminalization of sex workers.

Time to fight this system and to support sex workers effectively (instead of additional repression and prohibitions) ...

also in Switzerland:

SEXWORKERS.CH

Insta: @sxw.collective